



# Des bulles dans les yeux : journée réussie au Festival d'Angoulême !

publié le 29/01/2024

Dans le cadre de leur participation au Prix BD des collèges, les élèves de 6B ont passé une journée bien remplie et riche en découvertes à Angoulême. Au programme de la matinée : rencontre avec Séverine Vidal et Javi Rey, les auteurs de la BD lauréate *Nos coeurs tordus*, pour un temps d'échanges qui nous a permis de mieux les connaître, et présentation des travaux réalisés par chacune des 8 classes participantes. Les élèves de Lezay ont présenté les dessins qu'ils avaient réalisés ainsi que la boîte « Nos coeurs de lecteurs » contenant les avis illustrés de chaque élève. Après un pique nique ensoleillé sur les quais de la Charente, les élèves ont pu profiter pleinement des animations du Festival de la BD. Au musée de la BD, ils ont ainsi pu découvrir l'exposition permanente « le patrimoine mondial de la bande dessinée », mais aussi les expositions temporaires « Croquez ! La BD met les pieds dans le plat » proposant un parallèle entre BD et alimentation et « Bergères guerrières » permettant une immersion totale dans l'oeuvre d'Amélie Fléchais et Jonathan Garnier. Ensuite dans le vaisseau Moebius, l'exposition Riad Sattouf permettait d'entrer dans le monde de l'auteur de *L'Arabe du futur*, avec notamment la reconstitution de sa chambre d'adolescent. Enfin, en visitant l'expo « La Cerise a vingt ans », les élèves ont rencontré Guillaume Trouillard, le fondateur de cette structure éditoriale créée par et pour les dessinateurs. La journée s'est terminée par une petite pause bien méritée à la librairie du musée dans laquelle les élèves ont apprécié flâner. Certains sont même repartis avec quelques BD !

Quelques avis d'élèves :

Axelle : "J'ai adoré participer à cette sortie. Cela faisait longtemps que je rêvais d'y aller. C'était super de pouvoir offrir nos cadeaux aux auteurs de *Nos coeurs tordus* et les entendre parler de leur métier. Dans la partie du concours pour enfants, j'ai retrouvé la BD de l'un de mes amis. Les expositions étaient très intéressantes. C'était super car certains mondes de livres étaient recréés".

Colette : "J'ai beaucoup aimé le matin avec les auteurs, échanger avec eux c'était très intéressant. J'ai aimé l'exposition "Bergères guerrières" car il y avait un questionnaire et il fallait bien lire les panneaux, on mettait des tampons assez jolis quand on avait trouvé les réponses"

Emy : "Moi ce que j'ai préféré c'est la librairie car j'ai pu acheter une BD. L'expo sur Mickey était géniale car j'adore ce personnage : il fallait résoudre une énigme et j'ai gagné un badge !"

Maëline : "J'ai bien aimé "La cerise a 20 ans" car on a vu un dessinateur faire un dessin à l'encre devant nous. J'ai aussi aimé l'exposition Photomatoon car on entrait dans de petites cabines et on pouvait lire des webtoons"

## Portfolio

